



PETICION. — Los maestros jubilados piden que se les incluya en el Decreto sobre incremento de salarios a los empleados públicos. De izquierda a derecha: Eladio Franco Castillo, Carmen de Quetglas, Juan Francisco Salmerón, Coralia de Valencia y Guillermina Osorio.

Piden Incentivos Para Recuperación del Café

Para lograr la recuperación del sector cafetalero y aumentar la producción del grano, ahora que hay mejores precios internacionales, el Gobierno debería dar incentivos verdaderos, afirma el Dr. Raúl Somoza, cafetalero y diputado de ARENA.

El Dr. Somoza detalla

que en la primera sesión plenaria de la Asamblea el Dr. Guevara Lacayo manifestó ante el pleno que no había ningún temor, ningún peligro para el sector cafetalero, ya que los precios habían subido considerablemente. También dijo Lacayo que solamente se han vendido 2.2 por ciento

de la cosecha 1985-86, o sea que se dispone de 97.5 por ciento de esa cosecha para venderla a 250 dólares o más el quintal de café-oro.

Estas declaraciones de Guevara Lacayo y las del Lic. Rey Prendes cuando aseguró por televisión que este era el último año difícil para el pueblo salvadoreño y que en 1987 todo será bonanza, hacen caer en contradicción a la Democracia Cristiana, indica el Dr. Somoza.

Asimismo añade el Diputado que con el mejoramiento de los precios internacionales del café, que po-

—Favor pase a la página 52.

Medio Millón de Perros Serán Vacunados Este Año

Con el propósito de controlar y de ser posible, erradicar la rabia canina, Salud Pública vacunará medio millón de perros a nivel nacional.

En el área capitalina serán ubicados 700 puestos con personal de las unidades de salud, estudiantes de veterinaria de las universidades y miembros de clubes de servicio, quienes vacunarán a los canes y luego les colocarán un collar en el cuello para que el público pueda identificar

cuáles perros están protegidos de la rabia.

En los últimos días ha aumentado el número de casos de personas que han sido atacadas por perros callejeros, especialmente en Atiquizaya, donde se informa que uno de esos animales atacó a 18 personas y algunas se encuentran graves.

Funcionarios de la División de Epidemiología de Salud declaran que es nece-

—Favor pase a la página 41.

Maestros Piden Inclusión en Decreto de Salarios

Los maestros jubilados por el Ministerio de Hacienda piden se les tome en cuenta en el Decreto-Ley que se dará, reconociendo un incremento en el monto salarial de los empleados públicos, dice el profesor Juan Francisco Salmerón, vocero de los maestros jubilados.

Los maestros jubilados,

añade el Prof. Salmerón, están pensionados conforme a la antigua Ley de Pensiones y Jubilaciones, derogada al darle existencia al INPEP, y quieren hacer presente a los Organos del Estado, Ejecutivo y Legislativo, su petición, que hasta el momento no les ha

—Favor pase a la página 52.

Piden Informes de 4 Niños Extraviados

Un llamado al público para que ayude a encontrar a cuatro menores extraviados hace el Consejo Salvadoreño de Menores.

Los menores extraviados son los siguientes:

1- Mauricio Antonio Ortiz, de 14 años, desapareció el 25 de octubre de 1983; tiene tez morena clara, ojos pequeños, boca grande, pelo liso, orejas grandes y cuando se extravió vestía pantalón azul y camisa blanca.

2- Carlos Salvador Molina Guzmán, de 7 años, desapareció del zaguán de su casa, ubicada en colonia San Antonio, Calle Princi-

—Favor pase a la página 29.

Abogado Pide a Asamblea no Engavetar Proyectos

Petición al Presidente de la Asamblea para que no se engaveten los proyectos,

especialmente el de Regulación del Libre Ejercicio del Notariado de las Instituciones de Crédito y Organismos Auxiliares, hace el Dr. José Arquímedes Giralt, presidente de la Asociación de Abogados de El Salvador, quien tomó posesión de su cargo el viernes pasado al juramentarse la

nueva junta directiva de la entidad.

El Dr. Giralt dijo que la Asociación viene luchando desde hace varios años para elevar el prestigio del gremio, unificarlo y lograr el respeto que se merece, lo

que redundará en un mejor futuro para todos los abogados y para servir en la mejor manera posible al pueblo salvadoreño "al cual todos nos debemos". Además puntualizó lo si-

—Favor pase a la página 34.

ASPAE Señala Necesidades de Pequeños Empresarios

Las necesidades y

proyecciones del sector de la pequeña empresa señala la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas, ASPAE, en algunas de las conclusiones y recomendaciones emanadas del reciente II Congreso Centroamericano de Administración de Empresas, cuyo tema central ha sido: "El Administrador de Empresas Frente a la Crisis y

Reactivación Económica de Centroamérica".

Las conclusiones y recomendaciones son las siguientes:

1.- El sector de la Pequeña Empresa, como generador de empleo, debe merecer atención especial de los sectores gubernamental y privado.

2.- La Pequeña Empresa no ha tenido la atención

—Favor pase a la página 41.

Preparan Fiestas en Ahuachapán

AHUACHAPAN.— Los diversos comités de barrios y colonias se encuentran activos en la preparación de los festejos patronales de esta ciudad, en honor al Dulce Nombre de Jesús. El programa incluye carrozas, quema de pólvora, diversiones populares y festivales danzantes.

Los organizadores manifiestan que este año participarán todos los sectores, incluyendo clubes de servicios y gremiales de profesionales, obreros, motoristas, señoras del mercado, empleados, etc.

Las autoridades locales han ofrecido apoyo necesario a los comités, a fin de que las festividades tengan mayor realce y solemnidad que en años anteriores. (Díaz Zambrano).

Exigen Resolver a Favor de las Compañías de Luz

La Corte debe resolver favorablemente ante el recurso de inconstitucionalidad presentado por la Compañía de Luz de Sonsonate, CLES, cuyos bienes han sido arrebataados por el Gobierno, expresa don Mauricio Iraheta, comerciante, ex candidato a diputado y miembro de Patria Libre.

El Sr. Iraheta dice que la incautación de la compañía

distribuidora de energía de Sonsonate es absolutamente arbitraria pues el Gobierno debe negociar con las empresas y pagar por sus haberes. De no hacerlo, está sentando un nefasto precedente que da más desconfianza al sector privado.

Sostiene el Sr. Iraheta

—Favor pase a la página 29.

Pide Aplicación Real de Ley de Símbolos Patrios

Una moción para que haya una aplicación real de la Ley de Símbolos Patrios, presentó ante la Asamblea Legislativa el profesor Rubén Orellana, diputado del PCN.

El diputado Orellana señala que, tomando en cuenta el Art. 64 de la Constitución Política y la citada Ley, la moción trata de difundir y fomentar nuestros valores cívicos e incentivar permanentemente el ánimo del patriotismo en el hombre salvadoreño, procurando especialmente hacer conciencia al joven de secundaria y al ciudadana-

no común de que el sentimiento patriótico es algo muy propio del individuo que vive bajo un mismo cielo y una misma bandera.

También es necesario dejar claro —agrega— que la presentación de esta moción en la actual época tiene el propósito de aprovechar el inicio del año escolar, donde se presenta la valiosa oportunidad de practicar varios enunciados que contiene la Ley, en su Capítulo VI: "Disposiciones especiales para los

—Favor pase a la página 54.



Dr. José Arquímedes Giralt, nuevo presidente de la Asociación de Abogados de El Salvador.



MILLARES EN CARNAVAL. (Cojutepeque).— Las fiestas enerinas de esta ciudad, culminaron con el Carnaval de Plata, organizado por la Sociedad de Comerciantes e Industriales, filial Cojutepeque. El recorrido de las carrozas fue presenciado por miles de cojutepecanos.

Rechazan Posible Visita de Expresidente Carter

Indignado por la posible visita de Jimmy Carter al país se muestra el señor V. German Maldonado, colaborador de este Diario, quien dice que apoya al Frente Femenino Salvadoreño por "su valiente y celosa actitud".

Las causas, en este sentido —dice Maldonado—, son de sobra conocidas, especialmente las del ex Presidente de Estados Unidos,

señor Carter, que, en su ciego, testarudo y falso criterio sobre los derechos humanos en Latinoamérica, facilitó que los enemigos de Estados Unidos, de la democracia y de la libertad no sólo se fortalecieron en sus posiciones ideológicas, de táctica, espionaje y criminal terrorismo, sino que se posesionaran de Nicaragua, el país que hoy es víctima de un gobierno ne-

tamente totalitario y sumiso de las odiosas e inculcables consignas y actuaciones de Moscú y Cuba.

Al mencionar el nombre de Carter, ex Presidente de Estados Unidos —dice Maldonado— queremos referirnos específicamente a la política negativa e injusta que drásticamente mantuvo durante su período pre-

—Favor pase a la página 31.